

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Süd)

SV DJK Sulzbürg : TV Schierling
Samstag, 10.12.2022, 15:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der SV DJK Sulzbürg und dem TV Schierling

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Süd) entführten die Gäste des TV Schierling in ihrem 11. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf bei der SV DJK Sulzbürg. Wie knapp es im Punktspiel am Samstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 21:20. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Konrad Meier. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler von der SV DJK Sulzbürg um die Nummer 1 Stefan Koller nun 12 Pluspunkte in der Tabelle.

Los ging es mit den Doppeln. 11:7, 4:11, 11:7, 8:11, 12:10 hieß es am Ende als Koller / Bauer und Aumeier / Klein den letzten Ballwechsel spielten. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Ernüchtert über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Wocheslander / Meier waren Koller / Dengel, obwohl sie alles gegeben hatten. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Beim anschließenden Erfolg in drei Sätzen gegen Robert Wocheslander zeigte Stefan Koller seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Einen Sieg fuhr Sascha Bauer beim 11:6, 11:3, 6:11, 11:7 gegen Josef Aumeier ein. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Es dauerte eine Weile, bis Dieter Koller sein 3:2 gegen Konrad Meier unter Dach und Fach hatte. Nicht so gut lief es dagegen für Eduard Dengel bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Thomas Klein. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SV DJK Sulzbürg und des TV Schierling. Nach einem Erfolg für Stefan Koller sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Führung gegen Josef Aumeier letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Ausreichend spielerische Mittel hatte Sascha Bauer letztlich parat, um Robert Wocheslander zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Zwischenzeitlich konnte Dieter Koller zwar einen Satz gewinnen, verlor das im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzte Spiel gegen Thomas Klein aber trotzdem mit 8:11, 11:8, 9:11, 9:11. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Eduard Dengel gegen Konrad Meier hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 10.12.2022 gegen den TV Etterzhausen, während der TV Schierling am 17.12.2022 gegen den SV Burgweinting antritt.

Statistik:

SV DJK Sulzbürg

Doppel: Koller / Bauer 1:0, Koller / Dengel 0:1

Einzel: S. Koller 1:1, S. Bauer 2:0, D. Koller 1:1, E. Dengel 0:2

TV Schierling

Doppel: Aumeier / Klein 0:1, Wocheslander / Meier 1:0

Einzel: J. Aumeier 1:1, R. Wocheslander 0:2, T. Klein 2:0, K. Meier 1:1